

Roma 23x XII 1950

Sr. D. Jaime Vicens

Querido amigo

He regresado de Sicilia. Ha estado bien. Me han preguntado muchos por V. En Barcelona le contare cosas con mas detalle. Ahora quedo en Roma algunos dias para hablar con los espanoles de aqui.

En la reunion del Patronato del mes de noviembre se trato de la asistencia al Convegno de Sicilia. Aunque en el Patronato no habia ningun nota de V. , yo di su nombre con el mio como invitados por los sicilianos. Garcia Gomez, tambien invitado, habia dicho que no podia ir. Entonces se dio en la reunion el nombre de Millas, como sustituto de Garcia Gomez. Millas, al que vi, se escuso de asistir. Quedaban firmes el nombre de V. y el mio. Hice con Royo las gestiones posteriores , y se pidieron los liras necesarias para V. y para mi. Cuando recibí su carta diciendo habia escrito escusandose , lo advertí a Royo para que no continuase las gestiones en lo de V. La vispera de mi marcha coincidio con los dias de la nevada en Madrid, que interrumpio todos los servicios urbanos, cosa que dificulto mucho nuestras ultimas gestiones. Fui al telegrafo a poner un telegrama para V., anunciandole mi viage. Dijeron que el servicio estaba interrumpido y el telegrama tardaria dos o tres dias en llegar. Solo conseguimos hablar , con mucha dificultad , por telefono , con los sobrinos de Engracia, a los que encomendamos avisasen a V. de nuestro paso

Estaremos aqui aun unos dias; a principios de año pensamos estar en Barcelona

Felices Pascuas y Buen año

Hasta pronto

*Antonio de la Torre*